



PIQUETE ► *Ni ésta ni otras transas de Gamboa han de pasar*

■ Es un derecho constitucional del gobernador ante las inconsistencias

Ejecutivo vuelve a vetar retiro para magistrados

Es la segunda ocasión que se frena esa prestación anticipada, calificada como abusiva

EDMUNDO SALGADO ► 03



■ ALCANTARILLADO PARA ZACATEPEC

Con el apoyo de la federación y el municipio, se ejercen recursos para beneficiar a decenas de familias que tendrán mejores condiciones de salud e higiene en las colonias 10 de Abril y Guadalupe Victoria de Zacatepec, se informó ayer en gira de trabajo por ese municipio sureño, donde estuvo el gobernador Cuahtémoc Blanco.

■ Después de las diversas ampliaciones presupuestales ya aprobadas en el Legislativo

Espera el gobernador más respaldo de los diputados

“Que ya se dejen de pleitos y rencores, y ahora sí, hay que ponerles una estrellita”,acotó

► 04

■ Hay personas con el mal viral en las colonias Satélite, Chamilpa y Lagunilla

Alerta en Cuernavaca por brote de casos de dengue

Al momento, ninguno de los pacientes presentó complicaciones por la enfermedad

► 04

Advierte la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios en el estado

Hay páginas fraudulentas para engañar con casas para descanso

En esta temporada de vacaciones de verano aumenta la proliferación de páginas “piratas” dedicadas a la renta de casas de fin de semana, alertó la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI). En entrevista, Alejandra Salcido Ruiz Morelos, presidenta de la Asociación en Morelos informó que registra fraudes en la renta de casas de descanso.

► 05

También, alarmas silenciosas que permitan alertar a la Policía

Transportistas de Cuautla prometen que instalarán cámaras de vigilancia

Organizaciones de transportistas de Cuautla y la Región Oriente del Estado instalarán cámaras de video vigilancia en todas las unidades, así como alarmas silenciosas que permitan alertar a las policías municipales acerca de algún asalto en curso, informó Rodolfo Tiscareño Martínez, presidente de la Ruta 13. .

► 05

Coordinan esfuerzos a fin que adultos mayores puedan viajar a EU

Importantes apoyos para que ancianos visiten a sus paisanos

Organizaciones de connacionales en coordinación con los ayuntamientos de diferentes municipios entre ellos Ayala, Cuautla, Tepalcingo, Jonacatepec, Axochiapan, entre otros, se han coordinado para que los adultos mayores puedan viajar a los Estados Unidos de Norteamérica (EUA) a reunirse con sus familiares a los que no han visto desde hace más de 10 a 20 años,

► 05

HOY ESCRIBE ►

Serpientes y Escaleras
Eolo Pacheco



**SERPIENTES
Y ESCALERAS**
Eolo Pacheco

La carrera de las encuestas

Las encuestas son instrumentos importantes para la toma de decisiones. Cuando son reales.

Morena va a ganar las elecciones del 2024, lo dicen las encuestas. Lucy Meza será la candidata de Morena porque va arriba en las encuestas. Rabindranath Salazar será el candidato de Morena porque lidera dos a uno en las encuestas... Como estas hay muchas expresiones recurrentes en las últimas semanas, se trata de comentarios producto más de un sentimiento o de un interés personal que de un análisis serio con elementos tangibles. Las encuestas se han convertido en moda en este proceso de sucesión; son una herramienta de efecto mediático, pero cada vez menos confiable. El problema no son las encuestas, sino las encuestas falsas que algunos utilizan para promocionarse.



En la carrera electoral por la gubernatura de Morelos han aparecido muchas encuestas, la mayoría de ellas falsas, modificadas o como se dice comúnmente en el argot: cuchareadas. Hay encuestas de todo tipo, desde las que se lanzan desde las redes sociales y que carecen de validez porque no tienen ningún rigor metodológico, hasta las que divulgan los equipos de algunos aspirantes, truqueadas con Photoshop porque nunca se realizaron. Por una encuesta así bajaron a Cecilia Rodríguez.

Entre los precandidatos de la Cuarta Transformación la encuesta se ha convertido en un aspecto sustantivo, porque será a través de encuestas como el partido definirá a quien será su candidato al gobierno de Morelos; desde que se confirmó que ese sería el camino, los morenistas se han dedicado a presentar encuestas de todo tipo, de muchas empresas encuestadoras, casi siempre falsas.

"Es una encuesta seria, la mande hacer para mí, no para publicar, para saber cómo están realmente las cosas" me han dicho varios aspirantes a la gubernatura. Todos hablan de este tipo de estudios y los presentan como infalibles porque, en el mejor de los casos, los pagaron ellos y le ordenaron al encuestador que les dijeran "la neta".

Por diferentes vías desde hace varios meses los precandidatos y sus equipos mandan encuestas en donde aparecen como favoritos; hay ocasiones en donde se trata de la misma casa encuestadora y del mismo mes de levantamiento, pero con resultados totalmente distintos. Pregunta ¿Las encuestadoras les mienten a sus clientes o se trata de encuestas falsas, truqueadas para tratar de vender un escenario en particular?

Sin duda alguna las encuestas son una herramienta mucho más confiable que el "melatómetro" que mueve a muchas personas, es decir, la percepción que tienen o imaginan porque forman parte de un equipo y desde ahí observan solo un ángulo de las cosas. Las encuestas más confiables en este sentido no provienen de los equipos de campaña, ni de los aspirantes que con sus recursos las mandaron hacer, sino de instituciones que desde fuera del estado y ajenas a cualquier proyecto político local han estado midiendo diferentes cosas, entre ellas a los personajes.

Un punto sustantivo en la revisión de la encuesta es la metodología, la manera

como se levantó el estudio, el número de personas entrevistadas, la fecha en la que se realizó, el lugar o la zona abarcada, el careo de personajes, el posicionamiento de los partidos, la tendencia que existe a lo largo de varios meses y sobre todo, que la información sea real y se encuentre registrada en las plataformas oficiales de las empresas. Pongámoslo de esta manera: las encuestas telefónicas son muy poco confiables y las encuestas que en su contenido incluyen propaganda de los precandidatos son invariablemente falsas.

Item más: en el caso de las encuestas que aplicará el Movimiento de Regeneración Nacional la medición incluye diez puntos que se valoran de diferente manera; la popularidad y el conocimiento son aspectos importantes, pero también se toman en cuenta otras variables como los negativos, la empatía ciudadana, la identidad partidista, la cercanía con el proyecto de Cuarta Transformación, la relación con el presidente y con el gobernador... Ganar uno de los diez puntos es importante, pero no determinante si no se obtiene una buena puntuación en el resto de los aspectos.

A lo largo de los últimos meses diferentes instituciones han medido el comportamiento de los ocho aspirantes, en algunos casos su desempeño en las posiciones que actualmente ocupan y en otros su presencia social. Aquí hay aspectos obvios: las figuras más conocidas con las que tienen un cargo público, como los alcaldes Rafael Reyes y Juan Ángel Flores, la senadora Lucía Meza, Rabindranath Salazar desde su espacio en el gobierno federal, Margarita González en la Lotería Nacional y Víctor Mercado como coordinador de asesores.

Todos mejoraron su posicionamiento en los últimos meses en función de la publicidad que han desplegado, pero en ningún caso hay alguien que aventaje a los demás, que muestre una superioridad notoria o una tendencia que lo convierta en un virtual ganador de la carrera. Los ocho aspirantes tienen puntos a favor y en contra, aspectos que pueden utilizar para presumir, pero también otros que los pueden dejar fuera de la carrera. Nadie tiene nada asegurado en este momento, porque ninguna de las encuestas que se han presentado son de Morena y en casi todos los casos, se trata de estudios falsos, truqueados y sin validez metodológica.

Ahora bien, aunque las encuestas serán formalmente la herramienta que el Movimiento de Regeneración Nacional utilizará para elegir a su candidato (a) al gobierno de Morelos en el 2024, no será el único elemento que valorará la dirigencia en la toma de decisión. Los observadores del proceso, sobre todo quienes no conocen a detalle la manera como se mueve la política, pueden asumir que ganar la encuesta es lo único que se requiere para obtener la candidatura; quienes se mueven en el ámbito político, conocen la manera de operar de Morena y han ido a campaña saben que hay factores de mucho más peso que la propia encuesta.

Veámoslo así: el presidente Andrés Manuel López Obrador es una figura de fuerza indiscutible en el partido y su voz pesa más que cualquier encuesta; pasado el 06 de septiembre quien resulte candidato (a) de Morena a la Presidencia de la República también tendrá voz y voto en esta historia, porque tanto los gobernadores como los legisladores electos en el 2024 lo acompañarán en el ejercicio de su gobierno. En el caso de los estados hay un tercer elemento de peso: los gobernadores; los

mandatarios salientes no tienen la fuerza suficiente para imponer un candidato para que lo suceda, pero si tienen la influencia necesaria para vetar a quien no quieren, porque no se arriesgarían a que su lugar sea ocupado por un enemigo.

La carrera por la gubernatura de Morelos se ha vuelto una lucha de encuestas; algunos precandidatos se proyectan de manera artificial, con encuestas falsas, suponiendo que dando el primer golpe mediático adelantan y mejoran sus posibilidades de ser postulados. Falso.

Los inocentes creen en todo lo que les dicen las encuestas. Los que toman las decisiones valoran todos los aspectos que influyen en el proceso.

• posdata



Los ocho participantes de la carrera por el gobierno de Morelos en Morena juegan también para otras posiciones; en primer lugar buscan la candidatura al gobierno estatal, pero de manera natural pueden competir en otros espacios, dado su posicionamiento y su rol en la sucesión. Veamos:

Los alcaldes Juan Ángel Flores y Rafael Reyes son los que parecen llevar la delantera en la carrera, junto con el coordinador de asesores Víctor Mercado y el coordinador político de la Presidencia Rabindranath Salazar. De no obtener lo que quieren, Juan, Rafael, Rabindranath o Víctor podrían ocupar un escaño al senado de la república, perfilarse al congreso federal o local y en el caso de Mercado, competir por la presidencia municipal de Cuernavaca.



Margarita González y Lucía Meza están en la misma posición, con la salvedad que la primera ha dicho por todos lados que ella únicamente busca la candidatura al gobierno del estado "Si no soy candidata a la gubernatura, no competiré por nada más". Esta decisión abre muchas posibilidades a Lucía para, de no ser postulada a la jefatura del estado, repetir en el cargo de senadora, pero ahí se topará a las diputadas federales que de manera natural querrán dar el salto de San Lázaro al senado.

Juan Salgado Brito y Sandra Anaya son las figuras más débiles de la historia, por posicionamiento, rentabilidad y relaciones políticas; Juan estaría feliz si le abren un escaño en el congreso federal o local y en el caso de Sandra cualquier cosa que pueda obtener dependerá del apoyo que le brinde el gobernador y de que no se interponga en el camino su hermano, a quien abiertamente la dama le juega las contras.

La carrera por la gubernatura incluye posiciones extras para quienes participen

en ella, de ahí el interés de todos por estar considerados en esa competencia.

• nota

El presidente municipal de Cuernavaca José Luis Urióstegui lamentó el desinterés del congreso local en el juicio político contra del exalcalde Antonio Villalobos, acusado por diversos actos de corrupción al frente de la comuna, sometido a proceso penal por desvío de recursos y en arraigo domiciliario para evitar que se sustraiga de la acción de la justicia. Antonio Villalobos Adán no es solo el edil más corrupto que ha tenido la capital de Morelos, también se trata del funcionario más torpe que haya estado a cargo de una comuna.

Esto dijo José Luis Urióstegui sobre el tema: "... Estamos acostumbrados a que el congreso en ocasiones cambie el orden del día de un momento para el otro y no aborden los temas que pueden ser de interés para la sociedad; el juicio político contra Toño Villalobos se encuentra detenido por causas que solo el congreso conoce... Había circulado en un orden del día no oficial, debo remarcarlo, que se abordarían este tema y otros dictámenes del 2019 vinculados a juicios políticos, eso implica que después de cuatro años cuando se iniciaron los juicios políticos, no se han atendido y muchos van a seguir la misma suerte; parece que en ese tema le falta al congreso una mayor cohesión y congruencia para determinar el inicio de este tipo de procesos, para sancionar a servidores públicos que afectan los intereses fundamentales del municipio"

• post it



El mundo se le viene encima al presidente del poder judicial; primero lo inmiscuyen en un escándalo sexual, luego lo relacionan con delincuentes y ahora hasta sus amigos lo acusan de tratar de torcer la ley.

Lo dicho: poco a poco Jorge Gamboa Olea se va quedando solo.

• redes sociales

En el marco del día del abogado el fiscal Uriel Carmona Gándara destapó a la senadora Lucía Meza como su candidata a la gubernatura de Morelos; "No son los tiempos, pero no me importa" dijo el profesional del derecho. Así habló el titular de la FGE Morelos:

"Me siento en casa, me siento seguro y esto que voy a decir no se los digo como fiscal, se los digo como abogado, como profesional del derecho, pero sobre todo como amigo y como morenense: no me sorprende que la senadora este aquí dándoles la mano, no lo digo como fiscal, lo digo como abogado y como morenense: ¡yo voy a votar por ella! Ahorita me decía hay que esperar los tiempos, pero yo no tengo porque esperar a que sepan y lo hago públicamente: eres una gran mujer como todas las que están aquí y eres una nueva esperanza para el estado, que una mujer integra, capaz, morenense, pudiera en un momento representarnos a todos"

Comentarios para una columna optimista:
eolopacheco@elregional.com.mx
Twitter: @eolopacheco
Facebook: Eolopachecomx
Threads: eolopachecomx

Es un derecho constitucional del gobernador ante las inconsistencias

Ejecutivo vuelve a vetar retiro para magistrados

Es la segunda ocasión que se frena esa prestación anticipada, calificada como abusiva

EDMUNDO SALGADO

Por segunda ocasión, el Gobierno del Estado de Morelos ejerció su derecho de veto al retiro anticipado para los magistrados del Tribunal Superior de Justicia, que fue aprobado en semanas pasadas por el Congreso local

Así lo dio a conocer el titular de la Secretaría de Gobierno, Samuel Sotelo Salgado, quien precisó que el Poder Ejecutivo determinó volver a vetar este beneficio para los magistrados, ya que hay algunas

circunstancias que se deben de analizar.

“El retiro anticipado voluntario que también estableció el Congreso del estado se había vetado en su momento, el Congreso lo devolvió, sin embargo, consideramos

desde el Ejecutivo que al haberse incorporado nuevos elementos en relación a la edad que establece la Ley del Servicio Civil y en relación a este retiro anticipado, creemos que da las condiciones para poder vetarlo y el gobernador está ejerciendo su derecho constitucional de veto y se está devolviendo de nueva cuenta al Congreso del estado para que se analicen esas circunstancias, porque considera-

mos que existe una contradicción entre una consideración y lo que se está resolviendo ahí”, explicó. Ante tal situación, el funcionario estatal mencionó que esperarán a que los diputados del Congreso local puedan analizar de nueva cuenta este veto con el fin de evitar que se registren afectaciones a los ciudadanos e irregularidades en el tema.

Y es que cabe mencionar, que los

integrantes de la 55 Legislatura aprobaron en semanas pasadas el retiro anticipado para los magistrados del Tribunal Superior de Justicia, el cual fue vetado por primera vez por el Poder Ejecutivo. Sin embargo, los diputados dieron respuesta a las observaciones hechas por el Ejecutivo y volvió a mandarlo al Ejecutivo para su respectiva publicación en el periódico oficial Tierra y Libertad.

Por las nubes, los precios de materiales para construcción

GUADALUPE FLORES

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción advirtió de una situación complicada en el sector, derivado del incremento en los precios de los materiales de construcción hasta en un 20 por ciento.

De acuerdo con Armando Núñez Irigorri, presidente de la CMIC en Morelos, en este primer semestre del 2023 se reporta un incremento de al menos el 20% en el precio de los materiales de construcción, dicho aumento en los costos de los insumos afecta a las constructoras porque paraliza los proyectos. Además, las personas dejan de comprar viviendas cuando se encarecen, lo que impacta directamente en el crecimiento económico.

Aunque comentó que no se prevé que los precios de insumos suban más para este segundo semestre del año, pero comentó que por ahora la situación es complicada para algunas empresas que están en proyectos activos.

“Es una situación a nivel nacional, en parte por la situación que hemos estado viviendo, la inflación y otra parte por los productos que importamos que muchas veces son muy caros, además el tema laboral, el aumento de vacaciones, a las prestaciones de los trabajadores, el aumento al salario mínimo. Eso pega directamente a las minas y otros proyectos”, dijo el constructor. Aunque explicó que el aumento en los precios impacta directamente a los dueños de las obras que, en la mayoría de los casos, detienen el proyecto por la falta de presupuesto y, de manera indirecta, a los constructores debido que se quedan sin trabajo.

Crédito en efectivo FONACOT



La tasa más baja
Fácil, rápido y seguro

INSTITUTO **fonacot** *está conmigo*




GOBIERNO DE MÉXICO

TRABAJO
SECRETARÍA DEL TRABAJO
Y PREVISIÓN SOCIAL

INSTITUTO **fonacot**

Después de las diversas ampliaciones presupuestales ya aprobadas en el Legislativo

Espera el gobernador más respaldo de los diputados

“Que ya se dejen de pleitos y rencores, y ahora sí, hay que ponerles una estrellita”, acotó

EDMUNDO SALGADO

El gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, felicitó a los diputados del Congreso local por otorgar diversas ampliaciones presupuestales, por lo que confía en que pueda seguir el diálogo y alcanzar acuerdos en beneficio de los morelenses.

Así lo declaró en entrevista con medios de comunicación, en donde agradeció las ampliación presupuestales que realizaron los diputados durante la última sesión del periodo ordinario de sesiones, las cuales ayudarán al cuidado del campo y mejorar el trabajo que se realiza en la Secretaría de Movilidad y Transportes.

“La verdad que ahora sí los felicito por hacer esas buenas acciones y esperemos que sigan así, apoyando a la gente y ya se dejen

de pleitos y de rencores, que ahora sí como la escuela hay que ponerse una estrellita porque nos ayudaron muchísimo con estos recursos que destinaron para para el campo y para Movilidad y Transportes”, explicó.

El mandatario estatal precisó, que confía en que el diálogo con los legisladores pueda continuar en los próximos días con el fin de llegar a más acuerdos que beneficien a los morelenses, ya que dijo que él está en la mejor disposición de entablar una mesa de diálogo.

“Ojalá y tengamos diálogo, como se los he dicho, pero ellos agarran la bandera de que quieren que el gobierno fracase, pero creemos que siempre es necesario el diálogo para mejorar a la ciudadanía, aparte como te menciono, los felicito, ya se los he dicho muchas veces yo no soy como en el fútbol se dice, yo no soy ni mala leche ni nada, soy buena persona (...) ojalá y que se sigan esas pláticas y lleguemos a acuerdos”, dijo Blanco Bravo.

Cabe mencionar, que estas declaraciones las realizó al acudir la mañana de este martes al

municipio de Zacatepec en donde inició la segunda etapa de construcción de la red de alcantarillado sanitario para las colonias 10 de Abril y Guadalupe Victoria.

El jefe del Ejecutivo estatal indicó, que esta es la segunda de cuatro etapas que se tienen proyectadas en la zona ya que en la primera se destinaron más de cinco millones de pesos.

De igual manera, resaltó que su Gobierno

es cercano y abierto a la gente, siempre dispuesto al diálogo y los buenos acuerdos, es por ello que se pudo lograr esta intervención.

“Con esta obra marcamos un antes y un después en sus comunidades, ya lo dijo uno de sus vecinos aquí, hace 40 años que no se hacían este tipo de obras, también agradecemos al Gobierno federal por el apoyo”, concluyó Cuauhtémoc Blanco.

Alerta en Cuernavaca por brote de casos de dengue

GUADALUPE FLORES

En Cuernavaca hay brotes de dengue en las colonias Satélite, Chamilpa y Lagunilla, reveló Josué Larios Morales, director de Salud y Educación de la Secretaría de Desarrollo Humano y Participación Social del Ayuntamiento capitalino.

En entrevista, alertó a la población sobre un aumento significativo de casos de dengue, algunos “con signos de alarma”.

Informó que el reporte de la Secretaría de Salud del Gobierno federal en su reporte del Sistema Especial de Vigilancia Epidemiológica de la enfermedad a la semana epidemiológica número 28, en Cuernavaca suman 21 nuevos casos en los últimos días, mientras que son más de 328 pacientes con sospechosa de la enfermedad.

El funcionario municipal pidió a la población limpiar sus hogares para evitar cacharros que reproduzcan el mosquito transmisor del dengue.

Mientras que la secretaria de Administración del Gobierno del estado, Sandra Anaya Villegas confirmó que ya se tiene

registro de pacientes positivos a esta enfermedad en dependencias gubernamentales.

Detalló que, de acuerdo con el monitoreo y la información que se tiene hasta el momento, se registraron tres casos positivos de dengue, pero ninguno de los pacientes presentó complicaciones a causa de la enfermedad, sin embargo, reiteró la importancia de que se tome conciencia y se implementen las acciones necesarias para contener la propagación del virus.

Informó que se ha llevado a cabo las nebulizaciones en las oficinas centrales para evitar un aumento en los casos.

Dijo que en las diferentes oficinas gubernamentales se han realizado las fumigaciones contra el mosquito transmisor del dengue. Recordar que Morelos registró la primera defunción a causa de esta enfermedad, se trata de una mujer de 55 años del municipio de Yautepec.

Hasta el momento se reportan 265 casos confirmados, en los municipios de Coatlán del Río, Mazatepec, Emiliano Zapata y Yautepec. En los últimos tres, se detectó el serotipo 03.

Hay confianza en auge de clases de español para extranjeros aquí

EDMUNDO SALGADO

En los próximos días incrementará hasta en un 40 por ciento el número de extranjeros que arriben a Morelos para aprender español en las escuelas de la entidad.

Así lo dio a conocer la titular de la Secretaría de Turismo y Cultura, Julieta Goldzweig Cornejo, quien precisó que en los últimos meses se realizaron trabajos de promoción de las escuelas de español que hay en el estado, lo cual se realizó principalmente en Estados Unidos.

“Justo ahorita estamos trabajando en conjunto con las escuelas de español, ya ves que estuvimos haciendo esta visita en Boston donde fuimos a hablar justo de Morelos”, declaró.

Ante tal situación, la secretaria dijo que se espera un aumento del 40 por ciento de extranjeros que arribarán a una de las siete escuelas que actualmente operan en Morelos, con el fin de aprender este idioma.

“Pues esperemos entre un 30 y 40 por ciento, estamos trabajando con ello de la mano con las escuelas de español, ahorita hay siete abiertas de 12 que había”, dijo.

La funcionaria estatal mencionó, que además de las escuelas de español, los extranjeros buscan tener experiencias como turismo extremo y conocer la gastronomía de la entidad, con el fin de enriquecer su estadía en Morelos.

“Ellos vienen a querer aprender español por medio de la experiencia, también junto con las escuelas de español pero quieren también hacer turismo de aventura para poder aprender el español, como con cocinas tradicionales, con artesanos, convivir con todo lo que son nuestras identidades para también aprender de otra manera”, concluyó Julieta Goldzweig.

Y es que cabe recordar, que las escuelas de español han enfrentado durante varios años la disminución de sus alumnos, lo que provocó que algunas instituciones cerraran sus puertas.

EKATERINA SHELEHOVA
IN CONCERT

MÚSICA
SÁB 12 AGO
19:00h

Horario de taquilla -
martes a sábado de 11 a 18h
y domingo de 11 a 15h

Boletia.com / CCTeopanzolco

www.centroculturalteopanzolco.com
@CCTeopanzolco
INFORMES CCT: (777) 454-5961

El aforo y restricciones serán acorde al semáforo epidemiológico - Uso obligatorio de cubrebocas

Advierte la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios en el estado

Hay páginas fraudulentas para engañar con casas de descanso

GUADALUPE FLORES

En esta temporada de vacaciones de verano aumenta la proliferación de páginas “piratas” dedicadas a la renta de casas de fin de semana, alertó la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI).

En entrevista, Alejandra Salcido Ruiz Morelos, presidenta de la Asociación en Morelos informó que registra fraudes en la renta de casas de descanso. Indicó que en su mayoría son delincuentes que se promocionan en redes sociales, sobre todo en Facebook e Instagram.

La empresaria inmobiliaria hizo un llamado a los ciudadanos a estar alertas ante el incremento de los fraudes que se cometen en la renta de casas, durante esta temporada vacacional de verano.

También recomendó evitar tratos de compra o renta con personas no afiliadas a esta organización, para evitar fraudes, así como no entregar dinero hasta que exista un contrato con cláusulas correctas.

La presidenta de la Asociación dijo que el caso de las rentas, antes de hacer cualquier depósito deben solicitar documentación oficial, como una identificación (INE) y el comprobante de

domicilio.

“El fenómeno como se da es que publican una propiedad, toman fotos de los portales Inmobiliarios, la gente hace sus depósitos y cuando llegan la propiedad no está en renta o venta y pues sí, se llevan un disgusto. Yo lo que les digo que siempre pidan comprobante de domicilio para que ustedes vean que sí es la casa y el INE del propietario”, indicó.

También señaló que ese tipo de hechos se registran a causa de una falta de regulación en el negocio de renta de casas mediante aplicaciones virtuales.

Transportistas de Cuautla prometen que instalarán cámaras de vigilancia

JORGE RAFAEL SÁNCHEZ

Cuautla, Mor.- Organizaciones de transportistas de Cuautla y la Región Oriente del Estado instalarán cámaras de video vigilancia en todas las unidades, así como alarmas silenciosas que permitan alertar a las policías municipales acerca de algún asalto en curso, informó Rodolfo Tiscareño Martínez, presidente de la Ruta 13. Sostuvo que sólo falta apoyo de las autoridades de los tres niveles de gobierno para iniciar el programa de seguridad para el transporte y los usuarios.

“Si no nos cuidamos nosotros no hay quien nos cuide; asta ahorita sólo ha habido planes fallidos de los gobiernos municipal, estatal y federal, porque la inseguridad no sólo es en Cuautla sino en todo Morelos y a nivel nacional”, reveló. El líder transportista señaló que en reuniones con sus compañeros se siguen buscando alternativas para frenar la inseguridad en el transporte público, por lo que seguirán tocando puertas en busca de apoyos y financiamientos para ponerlas en práctica.

“Hemos platicado mucho este tema y por ahora no tenemos ningún apoyo de parte de ningún gobierno, aun así, nosotros ya estamos viendo la manera de instalar las cámaras de video vigilancia para poder tener mayor seguridad”, afirmó Tiscareño Martínez. Reclamó que cuando piden más seguridad sólo se les anuncia que serán enviados más elementos del Ejército o de la Guardia Na-

cional, pero hasta ahora no se ha implementado ninguna estrategia para proteger a los pasajeros.

“Sí es conveniente y lo hemos analizado el colocar las cámaras de video vigilancia, además de otros sistemas que permitan aumentar la seguridad como alarmas silenciosas para avisar a las autoridades que se lleva a un delincuente arriba”, destacó. Indicó que los transportistas están proponiendo la instalación de las cámaras en el interior de las unidades e incluso la creación de un centro de monitoreo tipo C5 para seguir en tiempo real a las unidades del transporte, para lo cual están dispuestos a cooperar.

Mencionó que ante la falta de este tipo de estrategias de parte de las autoridades, los transportistas analizan la posibilidad de impulsar este mecanismo para fortalecer la seguridad a los pasajeros. Se apuntó por que autoridades estatales destinen recursos para este tipo de estrategias que busca la seguridad de los ciudadanos que utilizan el transporte público, ya que de esa forma se podrá inhibir el delito de robo y/o asalto en las unidades del transporte.

Tiscareño Martínez señaló que cada grupo transportista ha implementado sus propias estrategias de seguridad, algunos han reducido sus horarios de servicio, otros hacen listas de salida y de llegada, otros han optado por no subir a personas con ciertas características físicas, algunos han colocado cámaras de seguridad dentro de las mismas unidades o GPS.

Importantes apoyos para que ancianos visiten a sus paisanos

JORGE RAFAEL SÁNCHEZ

Cuautla, Mor.- Organizaciones de conacionales en coordinación con los ayuntamientos de diferentes municipios entre ellos Ayala, Cuautla, Tepalcingo, Joncatepec, Axochiapan, entre otros, se han coordinado para que los adultos mayores puedan viajar a los Estados Unidos de Norteamérica (EUA) a reunirse con sus familiares a los que no han visto desde hace más de 10 a 20 años, por diferentes causas.

Oscar Hernández representantes de la organización Los Hijos Ausentes de Cuautla, que tiene representación en diferentes estados de la Unión Americana, principalmente en los Ángeles, destacó que se han coordinado con los Sistemas Municipales para el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF), con quienes inician la organización de las personas que buscan reunirse con sus familiares en los EUA.

En casi cuatro años, mediante el Programa “Ayala Reuniendo Corazones”, promovido por el Club “Chinelos Migrantes en Nueva York” y el SMDIF de Ayala, se ha logrado reunir a más de 500 familias de migrantes de este municipio. En breve se tiene previsto la realización de tres viajes con alrededor de 150 adultos mayores, quienes viajarán a diversos lugares de los Estados Unidos, principalmen-

te Nueva York, señaló Sandra Bahena López, presidenta del DIF Ayala, quien precisó que a través de este organismo se les apoya con el trámite de la visa y el acompañamiento.

Ambas organizaciones han trabajado casi de manera conjunta para poder reunir a familias de municipios como Axochiapan y Tepalcingo, que cuenta con un gran número de migrantes en el estado de Minnesota, en la Unión Americana. Todos ellos, abundaron que desde pequeños emigraron a los EUA para buscar un mejor futuro para sus familias y no han visto a sus padres desde hace 15 o hasta 20 años.

Oscar Hernández aseguró que los migrantes contribuyen a la economía de los municipios con las remesas que envían, por lo que mantener el vínculo familiar es de vital importancia para la identidad de los morelenses. “Es muy satisfactorio ver los encuentros familiares que son muy emotivos, porque para muchos se había perdido la esperanza de volverse a ver, por eso, hacemos todo lo posible para poder reunir a las familias”, indicó.

Destacó que en coordinación con el Club “Chinelos Migrantes en Nueva York”, se continúa recibiendo la documentación de las personas de la tercera edad que anhelan volver a ver a sus hijos, a quienes se les facilita la obtención de visas y se viaja con ellos hasta estar con sus familiares.



EN ESTA TEMPORADA de vacaciones de verano aumenta la proliferación de páginas “piratas” dedicadas a la renta de casas de fin de semana, alertó la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios.



Amigo agricultor: ¡Haz un uso responsable del fuego. Solicita asesoría técnica a la autoridad en caso de que lo requieras!

REPORTA 800 INCENDIO o 911

@SDS Morelos • @CEECA_Morelos

Rafael Reyes ofrece entregar útiles escolares para retorno a las clases

DE LA REDACCIÓN

Durante la ceremonia de graduación de los estudiantes de la escuela secundaria técnica 30, ubicada en la colonia Tlahuapán, el edil Rafael Reyes se comprometió a entregar paquetes de útiles escolares para estudiantes del nivel básico (primaria y secundaria) así como material didáctico para preescolares para el ciclo 2023-2024.

En un mensaje dirigido a 245 alumnos graduados (169 del turno matutino y 76 del vespertino) a sus familiares y a personal de la institución, el presidente municipal refirió que de manera modesta, pero con todo el corazón, se ha podido apoyar a las chicas y a los chicos con paquetes de útiles escolares gratuitos. El alcalde refirió que a lo largo de su gestión se han distribuido 98 mil paquetes de útiles escolares (34 mil en 2019, 32 mil en 2021 y en 2022) además anun-

ció que este año también habrá paquetes de útiles escolares de buena calidad, lo anterior para apoyar a la economía familiar y como un incentivo más para la educación.

Rafael Reyes compartió la buena relación que lleva la administración que encabeza con personal docente de todos los niveles, ello a fin de incidir en la formación de niñas, niños y jóvenes; de forma conjunta estamos sembrando el éxito que queremos cosechar en el futuro próximo el cual será en beneficio de las diferentes comunidades del estado.

En la ceremonia de graduación de la generación 2020-2023 participaron Óscar Antúnez Rodríguez, director de la escuela secundaria, así como María Arcelia Sánchez Mialma, Inspectora General de la Zona Escolar 03, Raúl García Escudero e Isidro Morales Gómez, ayudantes municipales de las colonias Tlahuapán y Constitución.

Juan Ángel Flores encabezó ceremonia por aniversario luctuoso de Benito Juárez

DE LA REDACCIÓN

Juan Ángel Flores Bustamante, presidente de Jojutla y el Coronel de Infantería Roberto Jesús Solorzano Hernández, comandante del 108 Batallón de Infantería, encabezaron la ceremonia conmemorativa del 151 aniversario luctuoso de don Benito Juárez García, que tuvo lugar en el monumento Cabeza de Juárez de esta ciudad.

Los honores a la bandera estuvieron a cargo de la escolta y banda de guerra del 108 Batallón de Infantería, donde se contó con la presencia del regidor Alberto Salgado Pérez, la regidora Patricia Luna Domínguez; integrantes de Patronato de Cultura de Jojutla; de la leal y respetable logia simbó-

lica Ricardo Sánchez No. 4; la logia simbólica femenina Margarita Maza de Juárez 7 #1; del club de Leones Jojutla presidenta Profesora Juanita Ríos; representantes del Sindicato Único de Trabajadores al servicio del municipio de Jojutla; y estudiantes de la escuela secundaria técnica número 2.

En el acto, el edil resaltó las aportaciones del Benemérito de las Américas y el legado que dejó a la nación. Don Benito Juárez murió el 18 de julio de 1872, a los 66 años en la Ciudad de México, presidente constitucional de los Estados Unidos Mexicanos; personaje que se convirtió en el símbolo de las instituciones republicanas y del Estado de Derecho.

Por parte de la leal y respetable logia simbólica Ricardo Sánchez

4, el profesor Alfonso De Granda Trejo, presentó una reseña de esta fecha conmemorativa, conminando a las autoridades a seguir honrando su legado, recordando sus lecciones y trabajando juntos por un México mejor.

Las autoridades depositaron una ofrenda floral y montaron guardia de honor en el monumento con motivo del centésimo quincuagésimo primero de don Benito Juárez.

La ceremonia cívica estuvo a cargo de la directora de Educación Elvia Margarita Morales Vázquez; además, se contó la presencia del secretario municipal Joseph Vega Gutiérrez; la directora de Cultura Yazmín Pastrana Sánchez y el Cronista Municipal Julián Vences Camacho.

JIUTEPEC

Vacaciones De Verano 2023

JIUTEPEC TE ESPERA CON LOS BRAZOS ABIERTOS

INGRESA A LA PÁGINA:
WWW.JIUTEPEC.GOB.MX
PARA OBTENER INFORMACIÓN
SOBRE ALOJAMIENTO,
RESTAURANTES Y LUGARES
DE ESPARCIMIENTO.

¡VIVE JIUTEPEC!

MÁS INFORMACIÓN EN EL NÚMERO
DE TELÉFONO: 777-399-20-91

Ayuntamiento de Jiutepec
RENOVAMOS EL SENTIMIENTO.
GOBIERNO CON ROSTRO HUMANO
2022 2024

Flores perdieron atractivo para los arreglos de fin de las clases

EDMUNDO SALGADO

Vendedores de flores reportaron que sus ventas no fueron como lo esperaban a pe-

sar de las clausuras escolares, ya que ahora los padres de familia prefieren los arreglos de dulces.

Así lo dieron a conocer vendedores de flo-

res entrevistados en los municipios de Cuernavaca y Temixco, quienes precisaron que durante estos días esperaban un aumento en las ventas de arreglos florales de hasta el 80 por ciento debido a las clausuras escolares, sin embargo, solo alcanzaron el 40 por ciento.

“La verdad es que no nos ha ido tan bien, esperábamos que nos aumentaran las ventas hasta un 80 por ciento, eso sin duda nos ayudaría mucho a la economía de quienes nos dedicamos a esto, pero la verdad es que nuestras ventas no llegaron a ese porcentaje, con trabajos alcanzó el 40 por ciento, pero bueno al final de cuentas es un incremento que agradecemos”, explicó Daniel Mendoza, vendedor en el mercado Adolfo López Mateos.

Los vendedores precisaron, que esta falta de ventas se debe principalmente a que los padres de familia ya no regalan flores a los graduados, ya que ahora se entregan arreglos de dulces ya que es lo que más piden

los menores.

“Es que ya no es lo mismo de antes, antes llegaban los padrinos y los papás con sus flores, con sus arreglos de todos los tamaños, unos económicos y otros muy grandes y caros, el chiste era contar un arreglo floral, pero hoy ya no es así, hoy los niños prefieren el arreglo de dulces, porque es más llamativo y obvio se lo comen”, mencionó Arturo Mendoza, comerciante del municipio de Temixco.

Sin embargo, comentaron que este incremento del 40 por ciento ayudará a reactivar la economía del sector, la cual sigue afectada por la situación económica del país y los efectos que dejó la pandemia del covid-19.

“A pesar de que no es lo que esperábamos, debemos reconocer que el incremento sí nos ayudará a mejorar la economía de todos aquellos que nos dedicamos a la venta de flores, andábamos mal porque la economía del país no está muy bien pero esperemos que pronto se mejore”, concluyó el comerciante.

Ya viene la “Feria del Taco Dorado” en Tenextepango, el principal ingreso ahí

JORGE RAFAEL SÁNCHEZ

Cuautla, Mor.- “Los taquitos dorados en Tenextepango, del municipio de Ayala, son muy tradicionales, es un antojito mexicano que tiene su peculiaridad; no se preparan con verdura, únicamente se le pone salcita verde con cilantro y cebolla y es habitual que a todas horas y todos los días puedas encontrar este platillo”, dio a conocer Pablo Molina Mora, organizador del Primer Festival o Feria del Taco Dorado de Tenextepango.

Dijo que el próximo 29 de julio se realizará el festival del taco dorado en la comunidad de Tenextepango, de Ayala, para buscar impulsar el turismo en esa región. Agregó que este festival busca reactivar la economía local, que no se ha podido recuperar totalmente después de la pandemia por covid-19, por lo que se espera que la alta afluencia de visitantes a la feria en honor a Santiago Apóstol sea un detonante para beneficio de las familias de la localidad.

Autoridades del municipio detallaron que con este festival se busca dar a conocer a los turistas uno de los principales productos gastronómicos que más se venden en la comunidad de Tenextepango. Por ello, se llevará a cabo este primer festival del taco dorado, el cual fue anunciado por el secretario municipal de Ayala, Molina Mora.

Todo esto se realiza con el objetivo de impulsar la gastronomía y la economía de quienes se dedican a elaborar estos productos, así como atraer turismo a la zona. Es por ello que este 29 de julio se llevará a cabo este primer festival, que iniciará a partir de las 12:00 horas y se realizará en la explanada principal de la comunidad.

Manifestó que al Festival del Taco Dorado asistirá como invitado el municipio de Jojutla, que también es conocido por su tradicional taco dorado de sesos, representación que instalará un módulo para exhibir sus platillos típicos, artesanías y la producción de mezcal.

Dijo que es una iniciativa del comité organizador de la feria, en coordinación con las autoridades municipales y religiosas, con el propósito de impulsar esta actividad que caracteriza a Tenextepango. En él, se destacó que esa comunidad es famosa por la venta de sus tacos, donde los visitantes pueden disfrutar de ellos acompañados de su salsa. Además, se estará ofertando la famosa tostada quebrada y chicharrón de cerdo.

“Lo que queremos es que los propios ayalenses, pero también el turismo local, estatal y nacional, vengan a conocer y disfrutar de los famosos tacos dorados, y con ello impulsar a este sector, pero también atraer el turismo a esta región de Ayala”, detalló.

Van contra la tala Morelos, Edomex y la capital del país

DE LA REDACCIÓN

El secretario de Gobierno, Samuel Sotelo Salgado, sostuvo una reunión de trabajo con su homólogo de la Ciudad de México, Ricardo Ruíz Suárez y el subsecretario general de Gobierno del Estado de México, Ricardo de la Cruz Musalem, a fin de fortalecer los canales de comunicación y coordinación que garanticen productividad, desarrollo y paz social en las entidades.

Lo anterior, en cumplimiento a la instrucción que el gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo dio, con el propósito de dar seguimiento a los acuerdos que en días pasados sostuvo con el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, en relación a la tala clandestina.

Samuel Sotelo refirió que desde el Gobierno estatal existe la voluntad de contribuir

con políticas públicas que incidan en el bienestar, paz y tranquilidad de las familias de Morelos, Ciudad de México y Estado de México.

Coincidieron en hacer un trabajo coordinado, entre sociedad y gobierno, para crear y reforzar todos aquellos mecanismos necesarios para abatir el problema que afecta de manera considerable el ambiente del país.

En la reunión también estuvieron el General de División, Diplomado de Estado Mayor, Ernesto José Zapata Pérez, comandante de la I Región Militar; así como los comandantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), coordinadores de la Guardia Nacional de Morelos, Ciudad de México y Estado de México y representantes de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa).



COLEGIO DE PRESTIGIO EN TZOMPANTLE CUENTA CON LAS SIGUIENTES VACANTES:

PREFERIBLEMENTE QUE VIVA EN ZONA NORTE.

TE ESTAMOS BUSCANDO

- PROFESOR DE ESPAÑOL NIVEL SECUNDARIA
- PROFESOR DE ADMINISTRACIÓN Y CONTABILIDAD
- PROFESOR DE INGLÉS Y FRANCÉS
- PROFESOR DE MÚSICA PARA JARDÍN DE NIÑOS

MANDAR WHATSAPP AL 777 307 9376

COMUNICARSE AL 777 364 3512 AL DEPARTAMENTO DE RRHH.

el regional
del sur



el prestigio de la palabra escrita

Eolo Ernesto Pacheco Rodríguez
DIRECTOR GENERAL

Efraín Ernesto Pacheco Cedillo
DIRECTOR FUNDADOR

Margarita Pacheco Cedillo
SUBDIRECTORA GENERAL

Mayra Aldee Castillo Pacheco
EDITOR RESPONSABLE

Gerardo Suárez Dorantes
SUBDIRECTOR EDITORIAL

Carlos Gallardo Sánchez
DIRECTOR ADJUNTO

Eduardo Olvera Jacobo
GERENTE DE VENTAS

Iván Efraín Pacheco Rodríguez
DISEÑO

José Luis Urióstegui Salgado
CONSULTOR JURÍDICO

Héctor Rangel Terrazas
COORDINADOR DE INFORMACIÓN

AÑO 35 / #11638

El Regional del Sur
PROLONGACIÓN LÁZARO CÁRDENAS # 494
COLONIA JIQUILPAN • C.P. 62170
CUERNAVACA, MORELOS, MÉXICO

DISTRIBUIDO POR PEDRO OSCARPUJOL LÓPEZ
CALLE CARLOS CUAGLIA #100-A • C.P. 62400
COLONIA CENTRO • CUERNAVACA, MORELOS, MÉXICO

FACEBOOK.COM/REGIONALMORELOS
TWITTER / @REGIONAL MORELOS

**NOTARIA
CINCO**

LIC. PATRICIA MARISCAL VEGA

**SEGURIDAD JURÍDICA
A SU PATRIMONIO**

ADJUDICACIÓN

ASOCIACIONES CIVILES

**CESIÓN DE DERECHOS
E HIPOTECAS**

COFINANCIAMIENTO

COMPRAVENTA

**CONSTITUCIÓN
DE SOCIEDADES CIVILES**

COTEJO DE DOCUMENTOS

DONACIÓN

FE DE HECHOS

FIDEICOMISO

MANDATO

RADICACIÓN DE SUCESIONES

**RATIFICACIÓN DE FIRMA
Y CONTENIDO DE UN DOCUMENTO**

**RÉGIMEN DE PROPIEDAD
EN CONDOMINIO**

SOCIEDADES MERCANTILES

TESTAMENTO

INFORAVIT

FOYISSTE

Vieron que uno se había metido a robar y resultó ser el guardia; quedó detenido

DE LA REDACCIÓN

Elementos que integran la Estrategia de Seguridad Mando Coordinado Policía Morelos detuvieron a un hombre por su presunta responsabilidad en el delito de robo calificado, en el municipio de Jiutepec. Los policías fueron alertados vía radio que se había suscitado un robo en una empresa ubicada sobre la calle 13 Este de la colonia Civac de dicho municipio.

Al arribar al lugar, observaron a un hombre que era retenido por otros sujetos, mismos que al notar la presencia de la unidad oficial realizaron señas solicitando ayuda.

En entrevista con el gerente del lugar, manifestó que fue alertado por uno de sus compañeros que le indicó que el guardia de seguridad se había metido a robar a las oficinas administrativas, y al ir a investigar se percató que la chapa de la puerta se encontraba dañada, por lo que manifestó su deseo de

proceder legalmente.

Por ello los elementos de la Policía Morelos detuvieron a Rubén Emiliano "N", de 34 años de

edad, quien fue presentado ante el agente del Ministerio Público del Fuero Común, el cual determinará su situación jurídica.

Un auto de la Nissan y otro de la VW fueron recuperados tras ser robados

DE LA REDACCIÓN

Elementos que integran la Estrategia de Seguridad Mando Coordinado Policía Morelos aseguraron dos vehículos con reporte de robo, en los municipios de Amacuzac y Ocuilco.

La mañana de este lunes, los oficiales tuvieron conocimiento que sobre el callejón El Guayabo del poblado Rancho Nuevo, en el municipio de Amacuzac, se encontraban varias personas con armas de fuego a bordo de una camioneta Pontiac Torrent, color blanco, sin placas de circulación, por lo que requerían que se investigara.

Al arribar al lugar, los uniformados tuvieron a la vista el vehículo con las características antes descri-

tas, el cual se encontraba abandonado.

Asimismo, sobre el camino de terracería que conduce a Chichicalco del poblado de Huecahuaxco, en el municipio de Ocuilco, los elementos de la Policía Morelos localizaron un vehículo Nissan Tsuru GS, color blanco, sin placas de circulación, mismo que se encontraba abandonado.

Al investigar, los oficiales procedieron a cotejar los numerales de las unidades ante el Sistema Nacional de Vehículos Robados y Recuperados Plataforma México, donde arrojó que contaban con reporte de robo vigente, por lo que fueron asegurados y puestos a disposición de la autoridad competente para su investigación.

**Coordinación Estatal
para la
Construcción de la Paz**

Rubén Emiliano "N"



**Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial.
Art. 13 CNPP**




Presunto especialista en robos a tiendas debe enfrentar 2 procesos

DE LA REDACCIÓN

Al aportar los datos de prueba correspondientes, en audiencias distintas por dos procesos por el delito de robo calificado en contra de establecimientos en la capital del estado, la Fiscalía Metropolitana obtuvo la vinculación a proceso en contra de Dustin Hugo "N", quien enfrentará los procesos en prisión preventiva.

La tarde del martes 11 de julio, el imputado ingresó a la sucursal de una tienda de autoservicio ubicada en la colonia Flores Magón de Cuernavaca, en donde se apoderó del dinero que se tenía en cajas para posteriormente huir, siendo deteni-

do Dustin Hugo "N" de 33 años de edad por elementos de la Policía de Cuernavaca quien lo pusieron a disposición del Ministerio Público. Dustin Hugo fue identificado también como presunto responsable del robo cometido el día 13 de junio de la presente anualidad en contra de una sucursal ubicada sobre la calle Abasolo de la colonia Centro de Cuernavaca en donde se apoderó del numerario del área de cajas.

Al realizarse las audiencias respectivas se obtuvo la vinculación a proceso en su contra por el delito de robo calificado, imponiéndosele la prisión preventiva como medida cautelar.

Un juez manda a juicio a Miriam por robo de celulares junto a cómplices

DE LA REDACCIÓN

Por su presunta responsabilidad en el delito de robo calificado, el Ministerio Público Metropolitano obtuvo la prisión preventiva en contra de Rosa Miriam "N", en tanto se define su situación jurídica.

La noche del jueves 13 de julio, la indiciada en compañía de dos masculinos, ingresó a una tienda de venta de electrodomésticos ubicada en la colonia Centro del municipio de Temixco, en donde se apoderaron de diversos equipos de telefonía celular para posteriormente huir.

Elementos de la Policía de Te-

mixco que acudieron al lugar, lograron el aseguramiento de Rosa Miriam "N" de 40 años de edad, quien tiene domicilio en la colonia Guadalupe Hidalgo, en el estado de Puebla, quien fue puesta a disposición del Ministerio Público Metropolitano.

En audiencia de control, la representante social aportó los datos de prueba y formuló imputación en contra de la femenina por el delito de robo calificado, acogiéndose al término constitucional, programándose para las siguientes horas la audiencia de vinculación, en tanto se impuso en su contra la prisión preventiva justificada como medida cautelar.

Dustin Hugo "N"



**Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial.
Art. 13 CNPP**

Miriam "N"



**Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial.
Art. 13 CNPP**



**TELÉFONO:
777 228 22 49**

contacto@notariacinco.mx

**HIDALGO #3
COL. CENTRO
CUERNAVACA, MORELOS
MÉXICO. 6200**